Lanberriak

ccoo.eus



#AhoraTocaCumpli



MANIFESTAZIOAK

- BILBAO 11:30 Sagrado Corazón
- VITORIA/GASTEIZ 12:00 Virgen Blanca
- DONOSTIA 11:30 Alderdi Eder





Maiatzak 1, Ahora toca cumplir

Reclamamos la necesidad de otro modelo social y económico más justo y la obligación de proteger y reforzar los servicios públicos destacando el valor insustituible del trabajo, de las trabajadoras y trabajadores, para sacar adelante una sociedad ante situaciones tan complejas. Hemos pasado un año muy duro, tanto en el ámbito sanitario como en el económico y social, donde los servicios públicos y los esenciales han sido claves.

Por eso, en este 1º de Mayo, queremos hacer un reconocimiento explícito a todas las personas trabajadoras que han formado parte de esos servicios esenciales.

Un reconocimiento que no puede quedarse en un mero gesto moral, sino que ha de ir acompañado de actuaciones y compromisos concretos que mejoren sus condiciones de trabajo; es lo que toca y es lo que exigimos.

Hemos desarrollado medidas sociales destinadas a salvaguardar el empleo y el tejido productivo, cuyo máximo exponente han sido los distintos acuerdos sobre los ERTE aunque no los únicos. Queda camino por recorrer.

Ahora toca desplegar nuestra actividad en la negociación colectiva y los planes de igualdad entre mujeres y hombres, manteniendo las movilizaciones y huelgas precisas para defender los derechos laborales y los puestos de trabajo.

Es urgente poner en marcha la agenda social pendiente y comprometida.

Ahora toca cumplir.



- La derogación de las reformas laborales, acabar con la dualidad del mercado de trabajo, recuperar la ultraactividad de los convenios colectivos, que los convenios sectoriales recuperen su referencia de mínimos y no puedan ser modificados a la baja en el ámbito de las empresas, regular las contratas y subcontratas para que las personas que trabajan en actividades externalizadas tengan garantizados sus derechos a través de una convenio colectivo.
- Apostar por el sistema público de pensiones y derogar la reforma unilateral que el Gobierno del PP implantó en 2013.
- Eliminar las brechas de género para conseguir una igualdad plena y real entre mujeres y hombres.

El país está en deuda con la clase trabajadora y por eso ahora toca cumplir y mejorar sus derechos laborales y sus condiciones de vida.